

# KABAR TERBARU

## Jum'at Berkah FWJI Korwil Tangsel Kembali Berbagi Kepada Masyarakat

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 3, 2023 - 21:24



TANGSEL - Setelah vakum beberapa bulan Forum wartawan jaya Indonesia korwil Tangerang Selatan kembali melakukan kegiatan berbagi di hari jum'at berkah kegiatan tersebut berlangsung di halaman kantor Kecamatan Pamulang Kota Tangerang Selatan Jum'at (03/11/2023).

Kegiatan tersebut di pimpinan langsung wakil ketua korwil Forum Wartawan jaya Indonesia Tangerang Selatan Rudi Harahab, dengan di dampingi Ratna

Bendahara, Kasie OKK Rusdan, Kasie Bimtek Suhendi.

Rudi menyampaikan kegiatan Berbagi jum'at berkah yang sempat vakum selama beberapa bulan kini kami mulai kembali ini semua atas inisiatif dari Bendahara FWJI Ratna yang mengajak kembali Tim Fwji untuk kembali berbagi Jum'at berkah.



"Alhamdulillah hari ini kita berikan kepada masyarakat sekitar Kantor kecamatan Pamulang, seperti para pesapon Dinas Lingkungan Hidup, Koramil, pekerja Bangunan, anggota pemadam kebakaran, Anggota Dinas perhubungan, dan Tukang parkir.

Mudah mudahan kegiatan ini bisa bermanfaat untuk masyarakat, insyaallah kegiatan Jum'at berkah ini akan kami kembali laksanakan setiap jum'at yang nantinya akan kita kumpulkan dana dari teman teman pengurus dan anggota FWJI itu sendiri," jelas Rudi.

Sementara Ketua Korwil Fwji Tangsel "Sutrisno mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Tim, walaupun saya tidak bisa hadir namun suport saya dan apresiasi terhadap Tim yang sudah bekerja untuk Forum.

Saya mohon maaf belum bisa ikut pembagian Jum'at berkah hari ini (red) mudah mudahan lain kali saya bisa luangkan waktu untuk bisa ikut hadir, tetap semangat dan terus lakukan yang terbaik dari FWJI untuk masyarakat khususnya kota Tangerang Selatan," ucapnya.

Saya berharap, lanjut Sutrisno, kepada semua pengurus dan anggota kedepannya mari kita sisihkan rejekinya walau pun sedikit untuk kita berbagi jum'at berkah," tutupnya. (Hendi)